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■项目名称：洛阳香江万基铝业有
限公司氧化铝生产项目

■地址：新安县产业集聚区
■投资额度：58亿元

洛阳香江万基铝业有限公司氧化铝
生产项目三期已竣工投产，实现140万
吨氧化铝的年产能；项目四期正在规划
中，投产后预计达到200万吨氧化铝的
年产能，并将产品销售领域由传统的电
解铝生产拓展至陶瓷、绝缘材料等的生
产，打造一流氧化铝生产基地。

实现200万吨氧化铝年产能
洛阳香江万基铝业有限公司位于新

安县产业集聚区，公司氧化铝生产项目
占地1600亩，总投资58亿元。2013年
12 月，项目三期 60 万吨氧化铝扩能工

程完工，实现140万吨冶金级沙状氧化
铝的年产能，年产值将达36亿元，可实
现利税3.8亿元。

目前，项目四期正在规划中，投产后
将达到200万吨氧化铝的年产能。

单位产能投资成本业内最低
洛阳香江万基铝业有限公司副总经

理李波介绍，近年，随着我国制造业大型
装备生产技术的不断提升，用于生产氧
化铝的各类国产设备也更新换代。香江
万基早在几年前就注意到这一趋势，在
项目一期建设中，主要设备全部由丹麦
进口，而在二期、三期建设中，逐步采购
性价比较高的国产设备，使氧化铝单位
产能的投资成本保持在业内最低水平。
规划中的项目四期，将进一步增加国产
设备的采购比例。

此外，公司在生产线设计中大胆融
入创新设计。“例如，大部分氧化铝生产
企业采用铜电缆输电，而我们在行业内
首次采用铝电缆输电，仅此一项就降低
了2000多万元投资成本。”李波说。

漫步厂区，记者留意到，厂房与厂房
之间，一条条管道纵横交错。李波说，生
产过程中的原料和半成品，全部采用管
道化运输，这大大降低了运输成本。

向电解铝领域以外市场进军
李波介绍，项目生产全部采用管道

化溶出技术，这是目前氧化铝行业最先
进的生产工艺之一。

利用该技术，生产每吨氧化铝的蒸
汽消耗量约为 2 吨，而传统工艺的消耗
量为 2.6 吨。“蒸汽消耗量的减少，意味
着能耗的降低。使用该技术后，单位产

量的能耗降低了两成以上。”李波说。
项目四期投产后，如何消化200万

吨氧化铝的年产能？目前，香江万基所
生产的主要产品是冶金级沙状氧化铝，
供应给铝制品生产企业生产电解铝。
随着产能的不断扩大，公司将进一步丰
富产品种类，向电解铝领域以外的市场
进军。“氧化铝还被广泛应用于陶瓷、
绝缘材料的生产，甚至在牙膏生产等
日用品领域也可见到其身影。未来，
我们将加大这些领域的市场开拓力
度。”李波说。

本报记者 张锐鑫 通讯员 郭建立
许金安

香江万基氧化铝生产项目四期投产后，将年产氧化铝200万吨

打造一流氧化铝生产基地

政务要闻
■昨日，市委常委、统战部部长、副市长陈向平

在全市统战系统党的群众路线教育实践活动辅
导报告会上，作了主题为“统一战线与党的群众
路线”的报告。陈向平强调，统一战线工作是党
的群众工作的重要组成部分，是党加强同各方面
群众联系、充分反映社情民意的重要途径。全市
统战系统要按照“五查五看五争当”的要求，着力
提升服务大局工作水平，为把洛阳建成名副其实
的中原经济区副中心城市做出更大贡献。

（白云飞 张宁）

■昨日，2014中国（洛阳）首届汉服文化节在
隋唐大运河博物馆开幕。作为牡丹文化节专项活
动之一，本次活动旨在展示汉服魅力，弘扬传统文
化，促进区域间文化交流与合作。活动为期3天，
将举办汉服走秀、汉制婚礼表演、弦歌吟诵雅集、
学术交流等活动。中华儿童文化艺术促进会会长
范崇嬿、副市长魏险峰等参加开幕式。（白云飞）

■昨日上午，省美协主席马国强带领我省
数十位知名画家来洛，就我市参加第十二届全国
美术作品展览的作品进行交流指导。全国美术
作品展览由文化部、中国文联、中国美协共同主
办，每5年举办一次，是我国规模最大、参与范围
最广、作品种类最多、最具影响力和权威性的国
家级综合性美术大展。第十二届全国美术作品
展览各展区展览将从8月起陆续与公众见面。我
市此次参展作品有40余幅，由社会各界优秀美术
爱好者创作，包含油画、中国画、水彩画等多个种
类。 （李迎博）

■昨日下午，全市第二季度防火安全委员会
联席会议召开。会议通报了近期全市防火形势及
城中村火灾隐患治理情况，对第二季度全市火灾
防控工作进行部署。 （申利超 胡宏亮）

在党的群众路线教育实践活动中，
汝阳县王坪乡拆除政府大院的临街围
墙，在原址建起休闲广场。以此为起点，
该乡实施了一系列福民实事，密切了党
群关系，也为发展集聚了能量。

拆除围墙的想法缘于一篇报道：云
南省绥江县所有党政机关都没有围墙，
群众不需要登记就可以走进任何一位领
导干部的办公室。王坪乡党委书记张剑
波想，王坪乡也可以这样做，给群众提供
更多方便。

于是，今年1月，该乡拆除了政府大
院的临街围墙和小花园，并把腾出来的
地方改建为700多平方米的小广场，每

当黄昏，明亮的灯光下，总有近百名村民
在这里跳起欢快的广场舞。

围墙拆除，进出乡政府办事和到广
场参加娱乐活动的群众渐渐多了起来，
如厕成了难题。为此，乡政府在增加楼
内厕所打扫次数的同时，在大院旁边的
空地上新建了公厕。附近群众的车辆停
放到办公楼前，乡机关公务用车和机关
同志的车辆就主动往后院停放，把前院
让给群众。

为更好地服务群众，该乡推出了一
系列新举措：

——实施“党员干部向下走、暖心工
程暖民心”工程。98名党员干部分包全

乡 394 户贫困户，为他们送温暖、送信
息、送技术、解难题。在进村入户结交

“穷亲”的同时，有的党员干部还让自己
的孩子和联系户家的孩子结成朋友，把
衣服、图书、文具送给他们。

——在乡政府广场上设置公示栏，
把乡机关各级负责人的姓名、职务、工作
职责、联系方式等全部公开，欢迎群众打
电话、发短信、写信反映问题。

——整合计生服务中心办公用房，
把靠近大门的一楼7间办公用房全部腾
空，建起了图书阅览室、
乒乓球室、象棋室、台球
室等，全天候开放。

张剑波说：“践行群众路线，就是换
位思考，要站在群众的角度上考虑问题，
把群众的事当自家的事来办。”

思想在变，作风在变，服务在变，环
境在变，这些变化带来了全乡的经济发
展：其一，中信重工正在该乡谋划建无公
害蔬菜基地，并将包销产品；其二，看中
了这里丰富的旅游资源和优质的服务，
北京一家公司决定投资2000万元建四
星级的樱花假日酒店。

（袁喜宝 宋晓冬）

拆围墙转变工作作风 向下走密切党群关系

王坪乡换位思考服务群众

读了习近平总书记十几年前写的
《忆大山》，感触良多。

在河北省正定县任县委书记期间，
习近平总书记和县文化局局长、作家贾
大山在工作上虽然是上下级关系，但在
生活中是一对无话不说、相互交心的好
朋友。一个虚心求教、真诚问计，一个坦
诚相待、知无不言，共同的忧国忧民情
怀、襟怀坦荡品格、清廉勤政作风，使他
们成了一生的朋友。

人生活在这世界上少不了朋友，但
怎样交友、交什么样的朋友，其实是有

说道、有讲究的。官员交友不慎，就很
有可能被“温水煮青蛙”。看看那些腐
败落马的官员，有不少就是交了损友
被一步步引向贪污受贿、腐败堕落不
归路的。

有的官员是被“朋友”突破了为官做
人的良知和心理防线，还有的官员心里
压根儿就没有什么交友的底线和标准，
只是为了个人的目的，比如：奉迎上级，
为仕途升迁铺路；傍上大款，为钱权交易
搭台；结交“大仙”，不问民生问官运，唯
独不愿意和普通百姓打交道、做朋友。

这样的官员虽然只是很少一部分，却败
坏了党在人民群众心中的形象，损害了
党和国家的事业。

我们说，党员干部在工作、生活中的
最高准则，就是为人民服务。要想为人
民服好务，就要了解老百姓所思所想、所
需所求，而和群众交朋
友，就是最好的方式和
渠道。

把群众当成真正的
朋友，权力才会更好地
为百姓所用，也才能真

正地接住地气，赢得百姓真心的拥护和
爱戴。（作者单位：洛阳广播电视台）
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471023。电子信箱：dengdehong@
163.com。官方微博：@洛阳日报。

干部要善于跟百姓交友
杨旭东

本报讯（记者 王蕾 通讯员 孙怀真 赵梅香）去
年，全市新申请注册商标4062件，同比增长25%。这
是记者4月29日从全市实施商标战略推进会上了解
到的。

截至去年年底，我市共拥有中国驰名商标21件、
河南省著名商标281件、有效注册商标12568件、地理
标志商标3件。在我市现有的21家中国驰名商标企
业中，16 家为工业企业，占驰名商标企业总数的
80%。281家河南省著名商标企业中，239家为工业企
业，占著名商标企业总数的85%。

下一步，我市将以产业集聚区为依托，积极推进
产业集群品牌培育基地建设；选择500家企业和农民
专业合作社，指导其争创中国驰名商标和河南省著名
商标；在工业、农业和现代服务业中选取10个行业优
势品牌进行重点引导和政策帮扶，打造引领行业发展
的顶端品牌。

副市长王敬林等出席会议。

去年全市商标注册
申请量同比增长25%

本报讯（记者 张锐鑫 特约记者 王思臣 通讯
员 张锴）4月29日上午，河南电商谷上线启动，中国牡
丹交易网等首批单品交易平台上线，标志着我市电子
商务发展又有了新的载体。

河南电商谷项目河南省运营总部位于洛阳高新区，
由北京网库互通信息技术有限公司投资1.1亿元建设。
项目吸引了省内外支付、物流、摄影、金融担保、认证、培
训等电子商务服务机构进驻，首批已搭建20个单品交易
平台，涵盖牡丹、摩托车配件、拖拉机、轴承等产业领域。

高新区管委会主任马志强等参加相关活动。

河南电商谷上线

昨日上午，市老干部教育活动中心
内丝竹声悠扬、歌声阵阵，一场庆五一音
乐会正在举行。老干部民乐团演奏了

《喜洋洋》《扬鞭催马送粮忙》等欢快乐
曲，和众多老年歌唱爱好者一起表达对
劳动的赞美。

记者 苏楠 通讯员 张璞 摄

高歌欢庆
劳动节

项目建设进行时

本报讯（见习记者 李冰）昨日，市女企业家协会
成立，共吸纳全市优秀女企业家50余人。

市女企业家协会是由全市不同行业、不同所有制
企业中的女法定代表人和优秀女性管理者自愿组成的
非营利性社会组织，接受市妇联的业务指导和市民政
局的监督。

该协会旨在建立一个资源对接、信息共享、交流互
动、互助发展的平台，引领更多创业女性为推进洛阳经
济发展做出贡献。同时，该协会将开展创业指导、学习
培训、交流沟通、招商引资、典型宣传等工作，扩大女企
业家的社会影响力，塑造女企业家的群体社会形象，维
护女企业家的合法权益。

市女企业家协会成立

近日，在位于伊滨区庞村镇门庄村的市农科院都
市农业博览园内，200多个品种约15万株芍药进入盛
花期。想在五一期间赏花的游客可以前往免费观
赏。 记者 鲁博 摄

芍药花海免费畅游


